



## BAJO RESERVA

### La venganza del Inai

:::: Con pesadumbre por la relevante misión que tiene el Instituto Nacional de Transparencia (Inai), como el órgano garante de la transparencia en el país, EL UNIVERSAL publicó conductas irregulares de algunos de sus miembros, como acoso sexual, gastos y viajes indebidos con cargo al instituto, nepotismo, cobro de "moches" a trabajadores, y lo más reciente, una acusación por extorsión para reducir una multa a la Federación Mexicana de Fútbol, a cambio de que se contratara a un "despacho amigo" y se dieran boletos gratis para el mundial de fútbol. Ahora, la venganza del Inai llega. A semanas de su desaparición exige que este diario, en su versión digital, borre la fotografía y el nombre de **Oscar Flores**, quien como funcionario del Inai fue denunciado ante la Fiscalía General de la República por el delito de acoso sexual en contra de una funcionaria del mismo órgano, quien lo acusó de haberle enviado mensajes inapropiados vía WhatsApp que incluían una fotografía de él desnudo y mostrando sus partes íntimas. Cuando la denuncia se hizo pública el Inai trató de esconder el caso y proteger a Flores, y solo después de la presión mediática, removió al funcionario de su cargo. Por segunda ocasión, el Inai busca protegerlo, pues si este diario no accede a bajar el contenido de su exfuncionario, se expone a una sanción. ¿Qué sigue? ¿Qué pidan que El Gran Diario de México busque un "despacho amigo" para que lo libre de cualquier multa?

### Cae el primer "terrorista" para Trump

:::: En el Puente Internacional "El Chaparral", en Tijuana, Baja California, autoridades federales mexicanas arrestaron al estadounidense **Scott Harvey Daniel Lee Thompson**, de 41 años, luego de que intentó ingresar a México tres armas largas, dos armas cortas, 19 cargadores, 2 mil 95 cartuchos útiles de diferentes calibres, tres miras telescópicas para armas, y un telescopio. Scott pertenece a la facción "Los Rusos", afín al "Cártel del Pacífico", recientemente designado por el presidente **Donald Trump** como una organización terrorista. Nos aseguran que México podría entregarlo a Estados Unidos si es solicitado en extradición, y la pregunta que se impone hacer es si sería juzgado por terrorismo, pues está colaborando con el cártel designado.



Donald Trump

### Por el bien de todos, primero el nepotismo

:::: Nos hacen ver que tanto se ha insistido en Morena con eso de que el pueblo pone y el pueblo quita, que los senadores morenistas **Satit Morenreal** y **Félix Salgado** decidieron desafiar la señal que les envió la presidenta de que no sería bien visto que un miembro de su partido compitiera en las próximas elecciones para suceder a un familiar en el cargo. Y con el argumento de que el "pueblo manda", ambos legisladores dijeron que si el pueblo se los pide buscarán la gubernatura de sus estados en 2027 para suceder en el cargo a su hermano y su hija, respectivamente. Por el bien de todos, primero el nepotismo.

### Urge curso de redes sociales a la Cámara de Diputados

:::: Ayer, la Cámara de Diputados informó que dejó de seguir una cuenta en X, ya que detectó que se trataba de un perfil apócrifo del diputado panista **German Martínez**. "Recordamos que el diputado no tiene redes sociales, por lo que cualquier perfil a su nombre no está verificado", detallaron los encargados de manejar las redes sociales de la Cámara Baja. Sin embargo, la cuenta que seguían dice claramente "Parody", por lo que no necesitaban que estuviera verificada. En la Cámara de Diputados necesitan con urgencia un curso exprés sobre redes sociales.